

News Release

2025年3月14日 株式会社 NTT ネクシア

東京人権啓発企業連絡会 2024 年度「人権啓発標語」において 当社社員の作品が優秀賞を受賞しました

株式会社 NTT ネクシア (代表取締役社長 山本 健一、以下「NTT ネクシア」) は、人権啓発活動の一環として毎年 社員とそのご家族から「人権標語・ポスター」を募集し、人権意識の高揚等に取り組んでおります。

このたび、2024 年度の全応募作品の中から優秀作品に選ばれた人権啓発標語を、東京人権啓発企業連絡会が募 集する 2024 年度「人権啓発標語」へ応募し、職場の部において当社社員の作品が優秀賞を受賞しました。

今後も社員に対する人権尊重をはじめ、DE&I(ダイバーシティ・エクイティ&インクルージョン)に対する正しい理解の促 進、意識醸成に引き続き取り組んでまいります。

優秀賞受賞作品

一人一人の人権は 人の数だけ咲き誇る 毎日水やり思いやり

(参考) 東京人権啓発企業連絡会

東京に本社を置く企業を主体に 122 社 (グループ企業を含め約 150 万人、2024 年 10 月現在) で組織されている 任意団体です。「人権啓発標語」は、東京人権啓発企業連絡会が人権意識の高揚を目的として毎年、人権週間(12月 4日~10日)に、会員企業の従業員とその家族に対して募集しています。

https://www.jinken-net.com/jinkiren

NTT ネクシアは、これからもクライアントをはじめとするお客様や地域社会が抱える各種課題の解決に貢献できる、コ ミュニティデザイン企業をめざしてまいります。

<本件に関するお問い合わせ>

企画総務部 経営企画部門 広報担当 担当:南/塩田

Mail:press@ntt-nexia.co.jp

掲載されている情報は、発表時点のものです。

現時点では、発表日時点での情報と異なる場合がありますので、あらかじめご了承いただくとともに、ご注意をお願い致します。